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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№１９第２５６０回 例会 令和５年３月２日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・3月9日：休会 ・3月16日：大磯・二宮夜間合同例会 ・3月23日：休会◇プログラム

◇欠席者（４名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５６０回 14(12) ９ 75.00％ － － 太田、原、石山、桜川さん

(０名)２５５８回 15(13) １５ 100％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

ファジャル君(米山記念◇ゲストスピーカー：

奨学生)

◇開会点鐘：瀬戸亨一会長：

大分暖

かくなり

ました。

菜の花が

綺麗だな

と思って

車で走っ

ていると

仕事しな

いでピク

ニックへ行きたいなという気持になります。

花粉症が酷くて、今ゴルフ場の仕事をしていて、行

くのが嫌なんですけど…。今日も鼻声で…治るのに

長く掛かりそうで、憂鬱な季節になりました。

医薬品業者のアンケートによると、花粉症が酷い

時は集中力が低下して仕事に大打撃を与え、婚活も

積極性を失い、結婚式も嫌だと思う人が80％という

回答があるそうです。例会中に集中力が切れないよ

うにしたいと思います。

昨日の夜春一番が吹いたと先程発表がありました。

汗ばむくらいの良い陽気になりますので、今日の例

会楽しくやりましょう。

◇布川史明ＳＡＡ

ファジャルさんお帰りなさい。ファジャルさんか

らテーブル上の飲み物と、後程デザートに出るケー

キをお土産に頂きました。有り難うございました。

◇奨学金授与：奨学生ファジャル君
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◇新会員入会式：藤田真喜子さん

瀬戸会長から女性用名札とロータリーバッジが贈呈

･装着されました。

最近こんな素敵なネックレス(女藤田眞喜子さん：

性用名札の事)頂いた事がないので(^0^)、このネッ

クレスに恥じないように努力して皆さんの後に付い

て行きたいと思います。宜しくお願い致しまーす。

(拍手)

誕生日祝有り難うございます。今年で71才になり

ます。先輩が沢山居られますので、皆さんのご指示

に従って生きて行こうと思います(^o^)。

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

マスクの事：国の感染症対策本部は学生の卒業式の

際マスクを着用しないことを基本としている。これ

は生徒に限ってのことですが、各学校で、各地域で

検討して下さいという通達です。神奈川県では瀬戸

にマスクの着用は要請しない。出席教員には着用の

促し、保護者さんには着用に協力という事になって

います。国歌、校歌を歌う時には着用を促すとなっ

ています。岸田首相は卒業式の時はマスクを外して

皆さんの顔を見て卒業して下さいと言っています。

マスクの着用の正解が解らないままやってみようか

という状況が続きますけれど、来月はマスクをする

ことが義務ではなくて各自に任されるという事で、

例会の方もどうするか話し合いたいと思っています。

藤田さんおめでとうございます。宜しくお願い致

します。親睦委員会に所属して頂きたいと思います。

詳細は新宅さんにお聞き下さい。

理事会の報告

1．前回の例会で、青少年交換のお話をして 頂き

カウンセラーました。その後理事会がありまして、

になって頂くことになりました。田中さに田中さん

ん宜しくお願い致します。

2． 、長く会員でしたけれ中南信用金庫の大藤さん

ども、前々回の例会時に 致し、残念な退会届を受理

がら2月15日付けで退会を承認しました。

会計を代わりに原卓3．大藤さんが担当されていた

の代わって頂くことになりました。これを機会さん

に出席して頂くと嬉しいなと思います。

「私塾まきば」4．3月31日の例会の卓話に外部から

をお迎えすることになりました。の山田雅井さん

ファジャルさんからの

お土産
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◇幹事報告 鈴木美乃幹事

皆さんこんにちは｡春一番が吹いて春になりました。

私は花粉症はなかったのですが、何か出そうで怖い

です。

ロータリーの友投句の俳句、短歌、川柳からの鈴

木美乃選

俳句：

音のないテレビ見ているように雪

岡山北 米林 真

小春日や我が右腕は母の杖

熊本･八代北 清水 明美

短歌：

エゾシカの恋の季節か大声で

ここにいるぞと森の中から

北海道･別海 山口 長伸

瀬に遊ぶ鶺鴒の番いたおやかに

上下に尾をふる仕草愛しき

長野･佐久コスモス 中澤 道保

川柳：

乾杯のビールマスクに飲みほされ

埼玉･入間南 大河内 隆尚

アルバムの厚さと髪が反比例

新潟･吉田 佐藤 良一

1． が今月16日に夜間例会であ二宮RCとの合同例会

ります。当番は二宮RCです。人数は30名くらいで、

この部屋(末広)に丸テーブルを幾つか設定して行う

事になると思います。出し物を準備されているよう

ですが未だ確定してないようです。何もない場合は

ビンゴになるとおっしゃっています。

2． の場所を検討していましたが4月13日の移動例会

大磯コネクトさんに打診したところ、会議室が1,00

0円で使えるとの事。食事はこちらの予算で組んで

下さるとのことで、一度お伺いして検討したいと思

っています。

若し皆さんから他の候補があればおっしゃって下さ

い。

3． のご協力のトルコ･シリア大地震被災地への寄付

今回の寄付は個人寄付＝災害救援基金(年お願い：

次寄付)とする。3月24日までに地区へ送金のこと。

4．4月23日(日)開催｢神奈川県ロータリアン親睦テ

ニス会｣のご案内

ガバナー月信4月号クラブ紹介原稿依頼5．

6．2023年3月水と衛生月間リソースのご案内

2023年3月のロータリーレート：136円7．

：配布物

1．ロータリーの友3月号

2．2月理事会議事録

3．会報2559回

☆スマイルボックス 布川史明委員

ファジャルさんようこそいらっ・瀬戸亨一会長：

しゃいました。本日の卓話よろしくお願いします。

たのしみにしています。藤田さん新会員おめでとう

ございます。

ファジャルさんようこそ、たの・鈴木美乃幹事：

しんでいらしてください。藤田さんおめでとうござ

います。

ファジャル君お帰り。卓話楽し・河本親秀さん：

みにしています。藤田眞喜子さん、いよいよ本式の

仲間になれました。長いお付き合いよろしくお願い

します。

藤田さん入会おめでとうございま・吉川稔さん：

す。ファジャルさん卓話楽しみです。

藤田眞喜子さん入会おめでとう・新宅文雄さん：



- 4 -

ございます。会員の皆様彼女に親切にしてやって下

さい。ファジャルさん卓話たのしみです。

ファジャル君卓話よろしくお願・守屋紀忠さん：

いします。

ファジャルさんお帰りなさい。・田中敏治さん：

楽しかったですか、色々お話が聞ければうれしいで

す。

ファジャルさんようこそ！卓話・布川史明さん：

よろしくお願い致します。藤田さん入会おめでとう

ございます！これからよろしくお願いいたします。

新宅文雄様、大磯ロータリー・藤田眞喜子さん：

クラブにご推せんいただきましてありがとうござい

ました。そして会員選考委員並びに理事会のご承諾

をいただきましてありがとうございました。皆々様

ｈのお邪魔になりませんよう誠意を尽くします。

：ここで一句

歓喜より悲壮ただようベートーヴェン

テレビのむこうもみんな皆マスク

東風にのりロータリアンになったのよ
こ ち

飛べ咲け学べ奉仕の理念

春たてりこの地球の悩み数多あり
ほ し あま た

きれいにしましょ奉仕の力で

3月2日(木)例会

藤田 眞喜子

河本会報委員：☆

ホストクラブ今日配付しました会報第2559回の中に

･カウンセラー・マニュアルとホストファミリー･マ

添付と書き入れていますが、ダビッド君受ニュアル

入には会員全員が協力しないといけないので、手塚

青少年交換さんのアイディアでこの二つとその他の

学生受入関係書類とダビッド君の自己紹介文＝英語

に入れて、次回の例会と日本語対訳文＝をファイル

で皆さんにお配りする事にしますのでご了解お願い

します。

・新宅文雄さん：

｢震災からロータリーの友3月号の縦組み4ページに

復興へ、発酵で町づくり」八木沢商店代表取締役

の記事が出ています。河野 通洋氏

私が姉妹都市協会の会長の時に東日本大震災があ

った。アメリカラシン市から義捐金を送ってきた。

それではこちらも何とかしないといけないなと募金

を集めてそれを陸前高田市へ持って行って義捐金を

渡した方がこの方のお父さんでした。その時受け取

りの印鑑もなければ紙もなかった状況でした｡この

方の家はそっくり流されてしまっていたし、この通

洋氏は長男ですが、この方の家も陸前高田の湾の所

にあって水の中にぽっかり浮かんでいた｡「これが

息子の家なんですよ」と親父さんから聞きました。

それを大変懐かしく思いだして、お話しさせて頂き

ました。

◇卓話

◇◆インドネシアについて◆◇

米山奨学生ファジャル君

今日はインドネシアの文化等についてお話しさせて頂

きます。

ご本人が作成されたPPT全19枚のスライドを映しな

がらインドネシアの国土、構成する民族、言語、お奨

めの観光地、教育、日本とインドネシアの国交、経済
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協力など私達が殆ど知らないインドネシアの国情を知

ることが出来ました。私達にとっては日本との大きな

違いに驚嘆するばかりでした。これぞロータリー米山

記念奨学会の目指す国際交流の醍醐味と感得しました。

･日本からインドネシアまで飛行機で7時間半かかる

･ ： ＝スマトラ島、ジャワ島、パ国土 5つの大きな島

13,4プア島、カリマンタン島、スラウエシ島はじめ

から成る。66島

・ ：ミナンカバウ族(ファジャル君の出身族)、民族

バタック族、ダヤック族(女性は耳たぶに大きなピ

アスを付け、耳たぶが長く伸びている)、トラジャ

族(ダンスがとても上手)、ブギス族、パプア族(ク

リスチャンが多い)など から成る。1,128の民族

話す時の言・共通で使う言葉は｢インドネシア語｣、

有る。葉は746

・ のタナ･ロット寺院お奨めの観光地：バリ島

・ ：国立、公立、私立とも小･中･高校の制服＝教育

ズボン、シャツ、ネクタイの色を国が決めている。

シャツは総て白色。

小学校＝ズボンとネクタイは橙色。

中学校＝ズボンとネクタイは紺色。

高校＝ズボンとネクタイは薄い青色

日本･インドネシア関係 国交樹立64周年・ ：

スカルノ大統領時代（妻は日本人のデビ夫人）

・ ＝地下鉄を含む都市高速鉄道システムを経済協力

整備構築(清水建設が行っている)するため円借款に

よる資金協力、及び都市鉄道の運営ソフト面を支援

するための技術協力を国際協力機構（JICA）を通じ

て行っている。

ロータリアンの皆様、インドネ・最後のスライド：

シアにぜひ来てください。

有り難うございました＝テレマカシー

：質疑応答

インドネシアの人口は？質問：

答：2億7,200万人。世界で一番は中国、2番はイ

ンド、3番はアメリカでインドネシアは4番。

英語は通じますか？質問：

TERIMA KASIH 
ご清聴ありがとうございました

ロータリアンのみな様、
インドネシアにぜひ来てください！

答： が話せます。ジャカルタの人とバリ島の人

言語は746 5～6言語に集約質問： 有るそうですが、

できますか？

答： です。それはない

酋長は今もいますか？質問：

答： 。いません

質問： はありますか？バリ島以外に良い観光地

答： に来られる方が多い。バリ島ではジャカルタ

豚肉が食べられるので行く人が多い。他の地区では

豚肉は食べる事は出来ないから。

ロータリークラブは何処にありますか？質問：

多い少ないはあるが、主要な5島全島にある。答：

質問： ですか？宗教はイスラム教とキリスト教だけ

略90％はイスラム教 バリ島はヒンドゥ答： です。

あります。教。仏教も

日本人でインドネシア国籍を取って永住して質問：

は多数いますか？いる人

答： 。日本と経済関係が密接な少ないと思います

日本人の滞在にビザは必要でなく、長期滞在ので、

です。バリ島に別荘を持っている日の規制も緩やか

本人は多いです。

13,400以上の島があるが全島に人は住んでい質問：

ますか？

答： の島に人が住んでいます。約70％(約9,400島)

今の首都ジャカルタがバントン(ジャカルタの南)

ことになっており、現在道路整備が進んでおに移る

り、大統領官邸の20％くらいが出来ています。

インドネシアの気候：半年は乾期、半年は雨期。・

カリマンタン島の地図の上部の黄色の部分はマレ・

ーシア領テラワ。

パプア島の黄色部分（南半分）はパプアニューギ・

ニア国。

瀬戸会長よりファジャル君に卓話お礼贈呈

ファジャル君がクラブに来るのは今日で終わるる点鐘：

かも知れない。卒業式が3月25日だそうです。就職先は

大末建設の東京支店凄い好待遇で就職されるようです。

一寸寂しい気がします。実はファジャル君を誘って家族

でプチ旅行をしました。湘南平に行きそれから箱根方面
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に行き蜜柑狩りをして湯河原の温泉に一緒に入りまして、

その時機会があったら政治家になるかも知れないという

話がありました。その時は私はバリ島に招待してくれる

かも知れない？今日、海外旅行をするならインドネシア

にすることを決めました(^0^)。別れるのは寂しくて涙

が出そうです 4月からは仕事の方を頑張って、インド。

ネシアに帰ったら耐震の建物を建てて下さい。今日は有

り難うございました。


